



学校だより

No.7

笑顔輝く南っ子

上田市立南小学校

令和元年 7月17日

7月の参観日、多数の方にご来校いただき、ありがとうございました



1年：図工



2年：国語



3年：図工



4年：図工



5年：総合



6年：国語

7月5日に参観日が行われました。大勢の保護者の皆様に参加していただき、子どもたちの日頃の様子を参観していただきました。また、学級懇談会にもどの学級も大勢の皆様に出席いただき、一学期の子どもたちの頑張りや成長ぶり、夏休みの課題や過ごし方等をじっくりと懇談していただくことができました。感謝申し上げます。



教室のエアコン室内機

全普通教室にエアコン設置完了・早速稼働！

上田市小中学校空調機器設備事業として、4月よりエアコンの設置工事が始まり、通常学級教室・特別支援学級教室・図書館・第1/2音楽室・職員室・校長室・事務室に設置されました。本校の設備はガス式空調設備機器で、参観日にご覧になっていただけのように設置されて、7月当初より稼働しております。設置に関わってくださった方々への感謝の気持ちを忘れず、大切に使用したいと思います。



都市ガス式の室外機



地元消防団の方々が講師

PTA水難救助法講習会 7月5日の参観日の際に、PTA校外指導委員会主催の水難救助法講習会が体育館で開催されました。今年度は地元の上田市消防団の皆様が12名も講師に駆けつけてくださったので、大変大勢の方が少人数グループに分かれ、主体的に講習に取り組んでいただきました。子どもの命を学校・家庭・地域が連携して守るという意識の高まりを感じました。



大盛況のPTAバザー

PTAバザーへのご協力ありがとうございました！
6月29日の午前中、体育館においてPTA厚生委員会を中心にPTAバザーが行われました。各支部では支部長さん方を通じて、大勢の方たちにご出品していただき、心より感謝申し上げます。またバザー当日も地域の方・保護者の方に多数ご来校いただき、ご購入いただき、重ねて感謝申し上げます。収益金は、校舎内外の整備事業費として子どもたちの教育環境の充実を図るために、大切に使用していきたいと考えております。ご協力ありがとうございました。

街中や路上での不審者対応の合い言葉は「いかのおすし」です

7月3日に上田警察署スクールサポーターの志摩正巳さんを講師にお招きし、1～3年生を対象とした通学時安全教室を実施。不審な人に出会ってしまった時の対処の仕方等を、DVDを見たり、具体的な対応法についてお話を聞いたりしました。①声をかけられる。②つきまとわれる。③写真を撮られる。④いやなことをされる。⑤暴力を受ける。⑥連れ去られそうになる。等に出くわしてしまったらどうするか。あつてはならないことですが、いざという時今回学習したことを思い出し、できるかぎり落ち着いて自分の身の安全を確保できるようにしましょう。街中や路上での不審者対応の対策・対応に関しては、保護者の方・地域の方との協力や連携が不可欠



通学時安全教室



であります。何とぞ、ご理解・ご協力をいただき、学校と同一歩調でご指導・ご支援いただくと大変ありがたいです。まずは登下校の際は必ず複数で歩いて通えるような措置や配慮をお願い致します。また、不審者に遭った時は、速やかに保護者、警察、学校に連絡することを再度ご指導ください。いざという時のために、防犯ブザーは必ず携帯するようにお願いします。また不審者から子ども自身が身を守るための標語の「いかのおすし」について改めて学級指導を行いました。

「(知らない人に) ついて**い**かない」
 「(知らない人の車に) **か**らない」
 「(「助けて!」と) **お**おごえでさけぶ」
 「(その場から) **す**ぐ逃げる」
 「(近くの大人に) **し**らせる」です。

この標語の心構えをぜひ各家庭でもご確認をお願いします。

7月1日の登校時間帯に、正門・南門前で、6年生が地域の役員の方々と一緒にあいさつ声かけ運動街頭活動を実施しました。6年生の元気なあいさつに負けないくらい、登校してきた下級生からも元気なあいさつがいっぱい響き渡っていました。



あいさつ声かけ運動

6～7月の学校生活より ～低学年編～



1年8アサガオの栽培



1年8廊下の七夕飾り



2年8お蚕様の世話



2年8ミトマトの栽培



3年8ダンス特別授業



3年8道と川の駅の見学

1年生は生活科で、あさがおを一人一鉢ずつ大切に育て、観察をしています。また「季節の行事を楽しむ」では、みんなで七夕飾りを作り、願い事も短冊に書き込みました。

2年生は「蚕都上田」にちなんで、お蚕様を一人一ケースで育て、命の大切さを学んでいます。またミニトマトを一人一鉢ずつ育て、実がなるのを楽しみにしています。

3年生は体育で「サントミューゼ芸術ふれあい事業」による「田畑真希さんのダンス特別授業」をしていただきました。また社会科では地域にある公共施設の学習で「上田 道と川の駅」に行き、見て、聞いて、使って、考えて、楽しんで来ました。

上田市立南小学校
 文責：教頭 永井 宏樹
 上田市中之条485
 TEL:0268-25-3721
 FAX:0268-25-3722
 E-mail minami@school.umic.jp